



あおぞらぐみ



2026.01.30

たけとんぼ保育園

あおぞら組 担任大岩萌

あけましておめでとうございます。新しい一年がみんなにとってまた保護者の皆様にとって笑顔が溢れる年になりますように！みんなと過ごせる時間が残り3か月をきつてしましましたね。。。とても寂しいですが残りの時間みんながたくさん笑って過ごせるような保育をしていこうと思います！今年も宜しくお願ひ致します。

外がとても寒くなってしまった！外で着る用の上着はフード無しの薄手のものを用意下さい。
寒い中みんなは元気に走り回ったり体をぎゅつぎゅ～と寄せ合って体を暖めています♪

だるま製作

お正月といえば、、だるま！ということでだるまの製作をしました！製作前に導入で「だるまさんが」の絵本を読むと、みんなとても上手にだるまさんのまねっこをしていました♪製作ではだるまさんのお顔を自分で描いて、だるまさんの模様は和柄の折り紙をのりでペタペタ♪ 可愛いだるまさんができました♪みんな和柄の折り紙を手に持って「お花かわい～」とても気に入っている様子でした！

そんなみんなが可愛かったです♡♡



ししまい製作

お正月遊びでししまいが遊びに来るのでししまいを自分で作って愛着を持とう大作戦をしました！ししまいの話をするとみんなとても怖がっていましたが製作はニコニコ楽しそうでした♪ モールで作った型でししまいの洋服の模様をスタンプしてお顔はシールで作りました！



羽子板製作

お正月遊びで羽根つきを見た後みんなでmy羽子板を作りました！今年の干支の馬や裏面のお絵かきに個性が出ています♪完成後はカラーポリ袋を叩いて羽根つき風遊びを楽しみました♪



初詣

1月7日に住吉神社へ参拝に行きました！「あおぞら組のみんなが1年健康に過ごせますように」とみんなで言い、二礼二拍手一礼を先生の動きを見て一緒にやりました！みんなとても上手にお辞儀をしていました♪



お正月遊び

1月9日お正月遊びの行事がありました！先生たちが餅つき、けん玉、羽子板、こま回し、南京玉すだれを披露し、それを子どもたちは興味津々で集中して見ていました♪最後にししまいが登場すると大泣きで逃げている子が多かったです(笑)



ししまいにがぶって噛んでもらった！